

Marinir Jemput Sehat Warga Sawin, Akses Kesehatan Perbatasan Semakin Mudah

Jurnal Agung - PAPUA.WARTAWAN.ORG

Dec 30, 2025 - 10:32



MAYBRAT- Di tengah hamparan perbatasan Indonesia, prajurit Korps Marinir kembali menunjukkan kepedulian mendalam terhadap kesehatan masyarakat. Kali ini, Satgas Pamantas RI–PNG Mobile Yonif 10 Marinir/SBY membawa angin segar bagi warga Kampung Sawin di Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya, dengan menggelar pelayanan kesehatan gratis pada Selasa (30/12/2025).

Kegiatan ini menjadi oase bagi masyarakat yang selama ini bergulat dengan keterbatasan akses terhadap layanan medis. Tim kesehatan yang sigap

memberikan pemeriksaan umum, menangani penyakit ringan, serta mendistribusikan vitamin dan obat-obatan esensial, demi memperkuat daya tahan tubuh masyarakat.



Senyum merekah dan antusiasme terpancar dari wajah warga sejak pagi. Kehadiran para prajurit Marinir di tengah kampung bukan sekadar memberikan bantuan medis, namun juga menanamkan rasa aman dan secercas harapan baru. Jarak yang selama ini menjadi penghalang untuk mendapatkan layanan kesehatan dasar kini terasa lebih dekat.

Komandan Satgas Pamantas RI–PNG Mobile Yonif 10 Marinir/SBY, Letkol Marinir Aris Moko, menegaskan bahwa misi ini adalah perwujudan komitmen abadi Marinir dalam pengabdian kemanusiaan di garis depan bangsa.

"Tugas kami tidak hanya menjaga keamanan wilayah perbatasan, tetapi juga memastikan masyarakat merasakan manfaat langsung dari kehadiran TNI. Melalui pelayanan kesehatan ini, kami ingin membantu meningkatkan kualitas hidup warga serta memperkuat hubungan emosional antara Marinir dan masyarakat," tegas Letkol Marinir Aris Moko.

Beliau menambahkan, program pelayanan kesehatan ini akan terus digulirkan secara berkelanjutan, sebagai bukti tanggung jawab moral TNI untuk melayani masyarakat di daerah-daerah terpencil dan perbatasan.

Seorang warga Kampung Sawin, yang enggan disebutkan namanya, tak mampu menyembunyikan rasa sukurnya.

"Kami sangat terbantu dengan kehadiran bapak-bapak Marinir. Selama ini untuk berobat kami harus berjalan jauh ke puskesmas. Dengan adanya pemeriksaan

gratis ini, kami merasa diperhatikan," ungkapnya.

Melalui program menyentuh ini, Satgas Pamtas RI–PNG Mobile Yonif 10 Marinir/SBY kembali membuktikan peran vital TNI sebagai garda terdepan. Bukan hanya menjaga kedaulatan, tetapi juga hadir sebagai pelayan sejati kemanusiaan, penguat kesejahteraan, dan pemupuk kepercayaan tak ternilai di seluruh penjuru perbatasan Indonesia.

([Wartamiliter](#))